

# Golfclub-Duo im Großherzogtum auf Platz neun

**Dreieich** – Fünf Zweitliga-Spieler des Golfclubs Neuhof in Dreieich waren bei nationalen und internationalen Titelkämpfen im Einsatz und zeigten dort teilweise starke Leistungen. So traten Tom Barzen und Marco Ullmann bei den deutschen Meisterschaften der Altersklasse 30 an. Auf der Par-72-Anlage des GC Pfalz in Neustadt an der Weinstraße verpasste Barzen mit 226 Schlägen (78, 74, 74) nur knapp eine Top-Ten-Platzierung. Der Co-Kapitän des GC Neuhof wurde letztlich Elfter. Ullmann war mit einer 87er-Runde gestartet, konnte den Wettbewerb jedoch aufgrund einer Verletzung nicht beenden.

Den neunten Platz bei den Internationalen Amateurmeisterschaften von Luxemburg teilten sich mit jeweils 228 Schlägen Kai Kröber (80, 74, 74) und Yannic Völker (77, 71, 80). Als drittes Mitglied aus der Neuhofer Herren-Mannschaft war Ludwig Schäfer im Großherzogtum am Start. Er belegte auf der Par-73-Anlage mit 234 Schlägen (78, 76, 80) letztlich den geteilten 22. Platz.